

Avril 2017

April 2017

**Avis de convocation – Assemblée annuelle**  
**Légion royale canadienne**

**Notice of Annual Meeting of**  
**The Royal Canadian Legion**

Le Conseil exécutif provincial de la Légion royale canadienne convoque par la présente une assemblée générale annuelle qui se tiendra le vendredi 19 mai 2017, à 15h00 à l'hôtel Le Victorin, 19boul. Arthabaska Est, Victoriaville, QC G6T 0S4

The Provincial Executive Council of The Royal Canadian Legion hereby gives notice of an Annual General Meeting of the organization which will take place at 1500hrs on Friday, May 19, 2017 at the Victorin Hotel, 19 Boulevard Arthabaska Est, Victoriaville, QC G6T 0S4

L'ordre du jour de cette rencontre est comme suit :

Agenda for the meeting:

1. Présentation de l'état financier vérifié
2. Approbation des vérificateurs pour 2018

1. Presentation of the audited financial statements
2. Approval of the auditors for 2018

Cette rencontre a pour but de satisfaire aux exigences de la Loi canadienne sur les organisations à but non lucratif. Les membres qui veulent émettre un commentaire ou soulever des questions sur ces deux items peuvent le faire **par écrit**, et ce, au plus tard le 15 mai 2017, soit par courriel au [rclegionra@videotron.ca](mailto:rclegionra@videotron.ca) ou à l'adresse suivante :

This meeting is being held to fulfill the requirements of the Canada Not-For-Profit Corporations Act. Members wishing to make comment or raise questions on these two items may do so by **written submission**, to be received no later than May 15, 2017, either by email to [rclegionrc@videotron.ca](mailto:rclegionrc@videotron.ca) or by mail to

Direction du Québec  
720-1000 St-Antoine O.  
Montréal, QC H3C 3R7

Quebec Provincial Command  
720-1000 St. Antoine O.  
Montreal QC H3C 3R7

Tout la documentation liée à cette rencontre annuelle sera disponible en ligne sur le site Web de la Légion, à [www.qc.legion.ca](http://www.qc.legion.ca), 30 jours au moins avant la tenue de la rencontre; ou suite à une demande écrite du membre, accompagnée d'une enveloppe pré-adressée et préaffranchie, adressée à la Direction provincial et reçue par celle-ci au moins 14 jours avant la tenue de l'assemblée.

Documentation pertaining to this annual meeting shall be made available on the Legion website at [www.qc.legion.ca](http://www.qc.legion.ca) at least 30 days prior to the annual meeting or upon written request by a member, enclosing a self-addressed stamped envelope to be received at Provincial Command at least 14 days prior to the annual meeting.

En camaraderie

in Comradeship



Madonna Boch

Trésorière provinciale | Provincial Treasurer